



# Atentados con artefactos explosivos en Santiago desde 2006 a 2019

## Autor

Jana Abujatum S.  
Email: [jabujatum@bcn.cl](mailto:jabujatum@bcn.cl)  
Tel.: (56) 32 226 3173  
2 270 1839

## Resumen

Desde el año 2006, en Chile se han sucedido diversos atentados con explosivos.

Estos atentados han tenido diversos objetivos, siendo uno de los primeros a destacar el que estalló en las cercanías de la Agencia Nacional de Inteligencia, (ANI), el paquete-bomba que recibió el entonces presidente del directorio de Codelco, Óscar Landerretche, así como oficinas de bancos, universidades, estaciones de Metro y recientemente, paraderos del transporte público.

El documento revisa los atentados cometidos en la Región Metropolitana, siendo las comunas más afectadas Santiago Centro y Providencia.

De los casos revisados, la mayoría se encuentra con investigación abierta, mientras que los casos con condenados son la minoría.

Entre los grupos que se han adjudicado los atentados explosivos, destaca el grupo ecoterrorista "Individualistas tendiendo a lo Salvaje", organización que se ha adjudicado distintos actos desde el año 2016 a 2019.

Titular	Implicados	Contenido	Situación Judicial	Medio y Fecha
<b>AÑO 2019</b>				
Atentado en paradero de Transantiago	Grupo eco terrorista "Individualistas"	El 05 de enero un artefacto explosivo detonó en un	Ministerio Público	El Mercurio 5 enero 2019. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/28e15">http://bcn.cl/28e15</a>

cinco lesionados y se convierte en segundo de mayor impacto en RM	Tendiendo a lo Salvaje" (ITS)	paradero del Transantiago, ubicado avenida Vicuña Mackenna con calle Curicó.		
<b>AÑO 2018</b>				
Grupo "Ecoterrorista" que se adjudicó ataque a Landerretche instala bomba en la U. de Chile	Grupo eco terrorista "Individualistas Tendiendo a lo Salvaje" (ITS)	Un paquete-bomba fue dejado en la Facultad de Agronomía de la Universidad de Chile	Ministerio Público	<a href="#">El Dínamo 12 septiembre 2018</a>
Reaparece grupo "Ecoterrorista" que se adjudicó bombazo a Landerretche	Grupo eco terrorista "Individualistas Tendiendo a lo Salvaje" (ITS)	El 13 de abril, el grupo se adjudica la colocación de un artefacto explosivo en las afueras de la Universidad Católica Raúl Silva Henríquez, en Santiago.	Ministerio Público	La Tercera 2 mayo 2018. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/24z7m">http://bcn.cl/24z7m</a>
<b>AÑO 2017</b>				
Presidente del directorio de Codelco recibió en su casa un regalo con artefacto explosivo	El atentado se lo adjudicó el grupo eco terrorista "Individualistas Tendiendo a lo Salvaje" (ITS) <a href="http://bcn.cl/1z9u6">[http://bcn.cl/1z9u6]</a>	El 13 de enero llegó a la casa de Óscar Landerretche Moreno un paquete que contenía un artefacto explosivo.	El caso quedó en manos del Ministerio Público, específicamente en el fiscal Raúl Guzmán, jefe de la Fiscalía Regional Metropolitana Sur, encargado de las causas sobre atentados con bombas.	El Mercurio 14 enero 2017. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/1zgb5">http://bcn.cl/1zgb5</a>
<b>AÑO 2016</b>				
Así se inició la investigación por el frustrado atentado explosivo en U. de Chile	El atentado se lo adjudicó el grupo eco terrorista "Individualistas Tendiendo a lo Salvaje" (ITS)	El 8 de abril, personal de vigilancia de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la U. de Chile, encontró dentro de una bolsa de basura un artefacto explosivo que contaba con sistema de relojería. El artefacto no alcanzó a activarse.	El decano de la facultad interpuso una querrela en el 7° Juzgado de Garantía de Santiago, invocando la Ley Antiterrorista. La investigación quedó a cargo del persecutor de la Fiscalía Sur, Claudio Orellana.	<a href="#">La Tercera 19 mayo 2016</a>
Conductor de bus del Transantiago quemado acusa "ataque incendiario"	El atentado se lo adjudicó el grupo eco terrorista "Individualistas Tendiendo a lo Salvaje" (ITS)	Una bomba incendiaria quemó un bus del Transantiago, en la comuna de La Florida	Ministerio Público	<a href="#">Tele13, 16 febrero 2016</a>

AÑO 2015				
Prisión preventiva para los dos detenidos por bombazo en Escuela de Gendarmería	Fueron detenidos Kevin Garrido y Joaquín García, acusados de instalar la bomba.	El 19 de noviembre estalló una bomba de factura artesanal en las cercanías de la Escuela de Suboficiales de Gendarmería, ubicada en San Bernardo.	<a href="#">El año 2018, Kevin Garrido Fernández y Joaquín García Chancks</a> , ambos imputados por la colocación de artefacto explosivo en la 12° Comisaría de San Miguel y en la dotación de la Escuela de Gendarmería de San Bernardo fueron condenados a penas efectivas de prisión.	La Tercera 20 noviembre 2015. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/1tch3">http://bcn.cl/1tch3</a>
Bomba artesanal estalla frente a iglesia en Las Condes	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Una bomba artesanal, compuesta por una olla a presión, rellena con pólvora negra y tenía esquirlas, las que eran clavos cortados, estalló frente a la parroquia San Pedro de Las Condes	La subsecretaría del Interior anunció la presentación de una querrela invocando Ley Antiterrorista. La investigación quedó en el Ministerio Público (fiscal regional Sur, Raúl Guzmán)	La Tercera 22 febrero 2015. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/1psi7">http://bcn.cl/1psi7</a>
AÑO 2014				
Explosión en Barrio Yungay: Muere hombre que habría manipulado bomba	En primera instancia, se investigó a Sergio Landskron Silva quien murió tras la detonación. Posteriormente, la Fiscalía estableció que Landskron fue una víctima y no el autor del atentado.	El 25 de septiembre de 2014 una mochila que contenía explosivos, detonó en el sector de calles Erasmo Escala y García Reyes, en el centro de Santiago.	Ministerio Público	<a href="#">Emol 25 septiembre 2014</a>
El peor ataque desde el inicio del Caso Bombas estremece al país, deja 14 heridos y desata el temor.	Fue detenido Juan Flores Riquelme. Grupo anarquista " <a href="#">Conspiración de las células del fuego</a> " que se adjudicó la bomba del metro estación Escuela Militar	El 8 de septiembre de 2014 una bomba estalló en el centro comercial, ubicado en el subsuelo de la estación Escuela Militar, una bomba que dejó 14 heridos.	Ministerio Público. El 15 de marzo de 2018 <a href="#">el Sexto Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de Santiago condenó a Juan Flores Riquelme</a> a un total de 23 años de presidio como autor de delito terrorista de colocación y detonación de artefacto explosivo,	El Mercurio 9 septiembre 2014. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/1n4hq">http://bcn.cl/1n4hq</a>

			posesión de bomba, seis delitos de lesiones menos graves y delito de daños.	
Bombazos sacuden distintas zonas de Santiago la noche de este lunes	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Una bomba estalló en la intersección de las calles Mac Iver y Monjitas, cerca de la Primera Comisaría y oficinas del Ministerio de Salud. Posteriormente, un segundo estallido se produjo por la explosión de un artefacto explosivo formado por un extintor dotado con un temporizador, que fue ubicado en un patio cercano a la 39° Comisaría de El Bosque.	Ministerio Público	<a href="#">Emol 12 agosto 2014</a>
Pusieron una bomba cerca de un jardín infantil	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	En el frontis de la iglesia Santa Ana estalló una bomba. Posteriormente, cerca del jardín infantil Zona de Niños, en Santiago Centro, se halló un bidón de combustible de cinco litros y, adosado a él, un sistema de relojería análogo. El artefacto no explotó.	Ministerio Público	HoyxHoy 23 julio 2014. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/28k5j">http://bcn.cl/28k5j</a>
Fiscal del Caso Bombas califica ataque a vagón de Metro como "altamente preocupante"	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Un atentado con explosivos afectó a un vagón del Metro en la estación Los Dominicos de la Línea 1 del Metro.	Ministerio Público	La Segunda 14 julio 2014. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/1m35x">http://bcn.cl/1m35x</a>
Diez atentados con bombas en dos semanas: hoy contra Gendarmería	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Una bomba fabricada con TNT estalló en el Centro de Integración social de Gendarmería (frente a la escuela de la institución), ubicado en calle	Ministerio Público	La Segunda 5 junio 2014. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/119om">http://bcn.cl/119om</a>

		Tocornal en Santiago		
Peligrosa bomba pudo destruir cuartel policial	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	El 03 de enero en las afueras de la 18° Comisaría de Ñuñoa se encontró un artefacto explosivo que contenía 5 kilos de pólvora negra dentro de una olla a presión que además tenía clavos a modo de esquirlas, parafina y gas butano.	Ministerio Público	La Hora 3 enero 2014. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/28m0j">http://bcn.cl/28m0j</a>
<b>AÑO 2013</b>				
Carabinero resultó herido por bombarzo en retén Las Vizcachas	Fue detenido Víctor Hugo Montoya Encina	Un carabinero resultó herido a causa de un atentado explosivo que se registró en el retén de Las Vizcachas.	Ministerio Público. <a href="#">En junio de 2014, el Tribunal Oral en lo Penal de Puente Alto absolvió a Víctor Hugo Montoya Encina,</a> acusado por la Fiscalía Regional Metropolitana Sur de atentar contra el retén Las Vizcachas de Carabineros	<a href="#">Cooperativa.cl 09 febrero 2013</a>
Grupo activista se adjudica atentado a Colún en protesta a expropiaciones	“Fracción Heterogénea de Weichafes Libertarios” se adjudicó el ataque	El 21 de enero un ataque explosivo afectó a las oficinas de la empresa Colun, en la comuna de Providencia.	Ministerio Público	<a href="#">Biobiochile.cl 22 enero 2013</a>
<b>AÑO 2012</b>				
Explosivo de mayor poder al habitual produjo graves daños en sucursal bancaria.	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Una bomba de alto poder destructivo, fu instalada fuera de una sucursal del Banco de Chile, ubicada en la intersección de las calles San Antonio con Vicuña Mackenna, en la comuna de La Florida.	Caso quedó en manos del Ministerio Público	La Segunda 6 septiembre 2012. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/wv6p">http://bcn.cl/wv6p</a>

En menos de ocho horas dos comisarías de Carabineros sufrieron atentados explosivos	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	En el primer hecho, dos mujeres encapuchadas adosaron un artefacto explosivos a un furgón de carabineros, estacionado fuera de la Primera Comisaría, en Santo Domingo con Mac Iver. Posteriormente, se pudo frustrar un atentado en la 21 comisaría de Estación Central.	Caso quedó en manos del Ministerio Público	La Segunda 20 junio 2012. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/nt88">http://bcn.cl/nt88</a>
<b>AÑO 2011</b>				
Atentado explosivo afecta a sucursal bancaria en Macul	En primera instancia, nadie se adjudicó el hecho. Posteriormente, fue detenido el sociólogo Hans Niemeyer.	Un artefacto explosivo detonó en las afueras de una sucursal de BCI en Macul.	El año 2013, el Tribunal Oral en Lo Penal de Santiago condenó Hans Niemeyer Salinas a cinco años de presidio efectivo por porte de artefacto explosivo. En noviembre de 2017, Niemeyer cumplió su sentencia y pudo abandonar la Cárcel de Alta Seguridad.	<a href="#">Emol 30 noviembre 2011.</a>
Bomba de madrugada estalla por primera vez en un edificio del Ministerio Público	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Un atentado se registró a las 04:40 en una de las puertas de ingreso a la Fiscalía Local de La Florida, dependiente de la Fiscalía Oriente. El artefacto era un extintor relleno con un kilo de pólvora negra, activado con un temporizador.	Caso quedó en el Ministerio Público, a cargo del fiscal Cristián Toledo, de la Fiscalía Sur.	La Segunda 29 noviembre 2011. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/3dfc">http://bcn.cl/3dfc</a>
Investigan atentado explosivo a Fiscalía Militar de Estación Central	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Un atentado explosivo afectó a la Fiscalía Militar de Estación Central	Ministerio Público	<a href="#">La Segunda 28 noviembre 2011.</a>
Bomba explotó en empresa Agrosuper de Santiago Centro	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Una bomba de fabricación casera detonó en las	Ministerio Público	<a href="#">Ahoranoticias 20 septiembre 2011.</a>

		dependencias de la empresa Agrosuper, ubicada en la calle Dieciocho con Diez de Julio en Santiago Centro.		
Bomba contra Copesa era igual a la del fallido atentado en la Catedral	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Un artefacto elaborado con un extintor, relleno de pólvora negra y con un detonador electrónico, estalló en el frontis del edificio corporativo del Consorcio Periodístico de Chile S.A. (Copesa).	Caso quedó en el Ministerio Público	El Mercurio 02 noviembre 2011. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/2yie">http://bcn.cl/2yie</a>
Fiscalía investiga relación entre explosión en automotora y atentado a memorial de Guzmán	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Un artefacto explosivo provocó una detonación en una sucursal de la automotora Kia en Vitacura.	Caso fue investigado por el fiscal regional metropolitano Sur, Raúl Guzmán.	<a href="#">La Tercera 16 de agosto de 2011.</a>
Bomba en memorial de Jaime Guzmán era similar a las que se han atribuido antisistémicos	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	Un artefacto explosivo detonó en el subterráneo del memorial a Jaime Guzmán, ubicado en Las Condes.	Caso fue investigado por el fiscal regional metropolitano Sur, Raúl Guzmán.	El Mercurio 15 agosto 2011. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/1yuy">http://bcn.cl/1yuy</a>
Fiscalía afianza su tesis en Caso Bombas luego de brutal estallido que deja mutilado a joven	Luciano Pitronello Schuffeneger es autor del atentado. Vinculado a la casa <i>okupa</i> Sacco y Vanzetti.	Luciano Pitronello ingresó a una sucursal del Banco Santander, en Vicuña Mackenna con Victoria. La bomba fabricada con un extintor lleno de pólvora, estalló antes y produjo graves daños en Pitronello (perdió parte de sus manos y quedó ciego de un ojo)	El caso quedó a cargo del <a href="#">Ministerio Público</a> quien <a href="#">solicitó condena por atentando terrorista</a> . En agosto de 2012 el Cuarto Tribunal Oral en Lo Penal condenó a Luciano Pitronello a 41 días por daños, tres años un día por tenencia de explosivos y porte de bomba y 541 días por uso de patente falsa. <a href="#">Se le condena a 6 años de libertad vigilada.</a>	El Mercurio 2 junio 2011. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/xvq">http://bcn.cl/xvq</a>
Artefacto explota en un terreno colindante a canal de televisión	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	El 11 de marzo de 2011 estalló un artefacto cerca del canal de tv CHV. Esa misma semana, el día lunes 7 había estallado otro artefacto afuera de	El caso quedó a cargo del fiscal antibombas Marcos Emilfork	El Mercurio 13 marzo 2011. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/ky4y">http://bcn.cl/ky4y</a>

		un domicilio en La Reina.		
Artefacto detonó en la oficina del abogado defensor del "caso bombas"	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	El 12 de marzo de 2001 una bomba de ruido explotó en la oficina de Rodrigo Román, abogado defensor del "caso bombas". La bomba se encontraba dentro de un closet	Investigado por el Ministerio Público	<a href="http://Cooperativa.cl">Cooperativa.cl</a> 12 de marzo 2011.
Atentado explosivo contra Juzgados de Avenida España		El 15 de febrero de 2011, a las 00:15 hrs estalló un artefacto explosivo (bomba de ruido) en la entrada del edificio de los juzgados del Crimen de avenida España, centro de Santiago.		El Mercurio 15 febrero 2011. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/2810o">http://bcn.cl/2810o</a>
Alarma por primera bomba con activación por teléfono celular	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado.	El 14 de enero de 2011, en la comuna de Vitacura fue encontrada una bomba que iba a ser detonada mediante un teléfono celular.		La Tercera 19 enero 2011. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/ky3u">http://bcn.cl/ky3u</a>
<b>AÑO 2010</b>				
Grupo anarquista reivindica primer atentado con explosivos en 3 meses en Santiago	El acto se lo adjudicó el "Comando Vengativo"	El 21 de diciembre de 2010 se producen dos atentados en Santiago. El primer atentado ocurrió a las 00:05, en la calle Retiro 1570. Un artefacto detonó en el acceso principal de la sede del Departamento de Tecnología de Carabineros. El segundo atentado se registró a las 00:12. Desconocidos dejaron un bolso en la sucursal del Banco Santander, en calle Victoria, el que explotó ocasionando daños en ventanales.	Caso quedó a cargo del Fiscal Alejandro Peña	La Tercera 21 diciembre 2010. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/hlld">http://bcn.cl/hlld</a>

Bomba de alto poder reaviva críticas del Gobierno por el lento avance de las investigaciones	El atentado se lo adjudicó el "Comando Insurreccional Andrés Soto Pantoja"	Atentado explosivo a sucursal de BancoEstado del sector de San Damián, en Las Condes.	La investigación quedó a cargo del fiscal Francisco Jacir (Caso Bombas)	El Mercurio 14 junio 2010. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/ky0y">http://bcn.cl/ky0y</a>
Bomba destruye fachada de sucursal del BancoEstado	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado	Una explosión destruyó la fachada de un BancoEstado, ubicado en las inmediaciones de la Municipalidad de San Joaquín (24 de abril 2010)	El caso quedó a cargo de la Fiscalía Metropolitana Oriente, Xavier Armendáriz, y el fiscal Francisco Jacir (Caso Bombas)	El Mostrador, 24 de abril 2010. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/28kvc">http://bcn.cl/28kvc</a>
Bombazo en céntrica tienda comercial marca cambio en el patrón de ataques explosivos	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado	Una bomba confeccionada a base de pólvora artesanal, detonó al interior de la tienda Falabella de calle Puente (15 enero 2010)	El caso quedó a cargo de la Fiscalía Metropolitana Oriente, Xavier Armendáriz, y el fiscal Francisco Jacir (Caso Bombas)	La Tercera, 16 de enero 2010. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/kxzm">http://bcn.cl/kxzm</a>
<b>AÑO 2009</b>				
Bombazo afecta a Banco BBVA y causa conmoción en Las Condes	Acto se lo atribuyó el grupo anarquista "Banda Dinamitera Efraín Plaza Olmedo"	El 22 de noviembre de 2009 un artefacto explosivo estalló en el frontis de la sucursal del banco BBVA, ubicada en avenida Cuarto Centenario frente a la Rotonda Atenas. En el lugar se encontraron unos guantes quirúrgicos dejados presumiblemente por quien colocó la bomba en uno de sus baños. El Laboratorio de Carabineros (Labocar) extrajo de los guantes unas gotas de sudor y tras compararse el ADN con el de los detenidos, no hubo ninguna coincidencia.	Por falta de pruebas, no hubo sancionados en este caso.	La Segunda 22 de noviembre de 2009. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/28kj5">http://bcn.cl/28kj5</a>

Bomba que explotó e hirió a guardia en Hotel Marriot fue fabricada de forma "profesional"	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado	Un artefacto explosivo detonó en el frontis de una sucursal del banco BCI, ubicada en las instalaciones del Hotel Marriott, en la comuna de Las Condes.	Sin condenados por falta de pruebas.	El Mercurio, 04 de noviembre 2009. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/28kj3">http://bcn.cl/28kj3</a>
Dos bombas de la misma factura estremecieron anoche a concurridos de las Condes y Vitacura	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado	A las 21:20 hrs del día 12 de agosto de 2009 detonó un artefacto en el frontis del gimnasio Sportlife de Camino El Alba. A las 22:20 del mismo día, un segundo artefacto explosivo detonó en el gimnasio Balthus, en avenida Escrivá de Balaguer de Vitacura.	El caso quedó a cargo de la Fiscalía Metropolitana Oriente, Xavier Armendáriz, y el fiscal Francisco Jacir. No hubo detenidos	El Mercurio, 12 agosto 2009. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/28kj1">http://bcn.cl/28kj1</a>
Formalizan a "okupa" por infracción a Ley Antiterrorista	Cristián Cancino Carrasco, miembro de una orgánica anarquista	El 26 de marzo, en las afueras de la farmacia Cruz Verde de Alcántara con Colón, Las Condes, se encontró una bomba.	Ministerio Público. El año 2010 el 8° Juzgado de Garantía de Santiago <a href="#">sentenció a Cristian Cancino a 541 días de pena remitida</a>	<a href="#">Emol 24 junio 2009</a>
Primer bombazo con muerto en 17 años confirma nuevo foco subversivo	Mauricio Morales Duarte, miembro de una orgánica anarquista	Mauricio Morales muere al intentar instalar una bomba en las inmediaciones de la Escuela de Gendarmería en el barrio Matta de Santiago	Ministerio Público	La Tercera 23 mayo 2009. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/28kiz">http://bcn.cl/28kiz</a>
Desconocidos instalaron bombas en cuatro puntos de Santiago: una estalló	Ningún grupo o persona se adjudicó el atentado	A las 22:15 hrs del día 06 de enero 2009 un guardia encontró una mochila en un locker en un supermercado de Portugal con Diagonal Paraguay; el bolso estalló dejando con heridas leves al guardia. La segunda bomba estaba en otro	El caso se derivó al fiscal especial, Xavier Armendáriz y a los fiscales con dedicación exclusiva Francisco Jacir y Rodrigo Lazo.	La Segunda, 16 enero 2009. Disponible en: <a href="http://bcn.cl/28kei">http://bcn.cl/28kei</a>

		<p>supermercado de la cadena Cencosud, ubicado en el Mall Arauco Maipú. El administrador del local encontró un bolso en un carro y llamó a la policía. La policía comprobó que el artefacto era un tubo plástico que contenía pólvora comprimida y un dispositivo de detonación.</p> <p>El tercer hecho ocurrió fuera de un recinto del Sename en calle Pedro de Valdivia, donde se encontró un envoltorio de cartón que contenía pólvora y un sistema de pilas con un cable.</p> <p>El cuarto hecho sucede en una sucursal del banco BCI ubicado en Bilbao con avenida Italia, Providencia. Un guardia de seguridad encontró un elemento extraño. Según informó el capitán de la 19a Comisaría de Providencia, Felipe Morales, el artefacto era "explosivo, de fabricación casera, con una fuente de poder en base a dos pilas doble A".</p>		
<b>AÑO 2006</b>				
Atentado explosivo contra Oficina Nacional de Inteligencia	Fuerzas Autonómicas y Destructivas León Czolgocz	El 18 de enero de 2006, un artefacto explotó cerca de la Agencia Nacional de Inteligencia (ANI). Un trabajador municipal resultó herido mientras	El caso fue investigado por el exfiscal del Ministerio Público, Xavier Armendariz. Los acusados Francisco Solar Domínguez y Gustavo Fuentes	<a href="#">Emol.com 18 de enero de 2006</a>

		realizaba la limpieza del sector.	Aliaga fueron absueltos por el <a href="#">Tercer Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de Santiago en julio de 2012</a>	

## Disclaimer

Asesoría Técnica Parlamentaria, está enfocada en apoyar preferentemente el trabajo de las Comisiones Legislativas de ambas Cámaras, con especial atención al seguimiento de los proyectos de ley. Con lo cual se pretende contribuir a la certeza legislativa y a disminuir la brecha de disponibilidad de información y análisis entre Legislativo y Ejecutivo.



Creative  
(CC BY 3.0 CL)

Commons

Atribución

3.0